

Fecha 18.09.2019	Sección Economía	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

MERCADO CAMBIARIO

El peso avanza previo a la decisión de la Fed

REDACCIÓN
economia@elfinanciero.com.mx

El peso mexicano avanzó ayer frente al dólar, a la espera de la decisión de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos sobre su tasa de interés.

El precio de la divisa estadounidense se ubicó en 19.3630 pesos, una baja de 0.11 por ciento, equivalente a 2.25 centavos menos que en la jornada previa, de acuerdo con datos del **Banco de México**.

En ventanilla bancaria, el dólar se vendió en 19.67 pesos, según cifras de Citibanamex, por debajo de los 19.70 pesos del viernes.

ABAJO.

De 20 pesos suman 9 sesiones. La última vez que se vendió en ese nivel fue el día 3 de este mes.

El mercado actuó cauteloso ayer, en la víspera del anuncio de política monetaria de la Fed, para el cual los analistas esperan un nuevo recorte a la tasa de interés, actualmente en un rango de 2 a 2.25 por ciento.

Las preocupaciones sobre el crecimiento económico global, y de EU, además de niveles aceptables de inflación, son los motivos detrás de un nuevo recorte en los réditos.

De acuerdo con analistas de **Banco Base**, la cotización del peso fue favorecida por un menor nerviosismo de una caída en la producción mundial de crudo, tras los anuncios del CEO de Saudi Aramco.

“Una corrección a la baja de los precios del petróleo (ayer) también contribuyó con la especulación, pues se reduce la probabilidad de que se observen incrementos en el precio de las gasolinas y por consecuencia presiones inflacionarias en EU”, indicó en un reporte Gabriela Siller, directora de análisis económico de **Banco Base**.

